

さくらだより 1月

新しい年がスタートしました！早いものでさくら組での生活も残り3ヶ月をきりました。幼児クラスに向けて自分でできる事を増やし、「できた！」という自信をつけていながら、楽しい思い出をたくさん作りたいなと思っています。



お正月あそび楽しんだよ！



はねつきやカルタ、福笑い、こま回しなどお正月遊びを楽しみました。クラスではカルタや神経衰弱が楽しくなってきたさくらさん。友だちと一緒にカードとにらめっこをしながら、真剣な表情もかわいいですよ！集中して遊べる時間が長くなってきたので、引き続きみんなで楽しんでいきたいと思います♪



リュックを背負って登園を…！

幼児クラスになると自分でリュックを背負って2Fのお部屋に行くようになります。リュックは自分でしっかりと背負い、登降園の習慣を今からつけていきましょうね！



地震の避難訓練

地震→津波を想定して防災頭巾をかぶり、米田小学校まで歩いて行ってきました。長い距離でしたが、お散歩ロープを持ってしっかりと歩くことができましたよー！



おねがい

幼児クラスに向けステップアップ！今までお帳面袋に入れて頂いていたシール帳&おたよりノートですが、27日(月)よりお帳面袋はいりません。リュックに直接入れて持ってきてくださいね。子ども達が出し入れしやすいようにおたよりノートをシール帳でサンドイッチしていただくと助かります。

